

# Asume nueva mesa directiva en la CChC de Atacama

**DESAFÍOS.** Cristian Alzamora será el nuevo presidente de la Cámara Chilena de la Construcción en la región.



LA NUEVA DIRECTIVA Y EL PAST PRESIDENTE, JUAN PABLO HINOJOSA.

**C**ristian Alzamora Zepeda fue electo como nuevo presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Atacama, tras una gran participación de socias y socios en el proceso electoral, liderando así la Mesa Directiva número diecisiete del gremio constructor a nivel regional, que además estará integrada por Iván González Ledesma, como vicepresidente gremial, Tania Borcosky Ramírez, como vicepresidenta de gestión, y Juan Pablo Hinojosa Usaj, quien después de liderar durante dos años la organización pasa a ocupar el cargo de past presidente.

“Como nueva Directiva estamos muy orgullosos del apoyo y cariño recibido por parte de nuestras socias y socios y con muchas ganas de seguir potenciando el relevante trabajo que realiza la Cámara Chilena de la Construcción hace treinta y siete en esta zona del país, especialmente considerando la incidencia que tiene nuestro rubro para mejorar la calidad de vida de toda la comunidad”, destacó Cristian Alzamora en su primera intervención como nuevo presidente de la CChC Atacama.

Cabe destacar, que la nueva Directiva ha establecido como principales ejes de su gestión la reactivación económica y apoyo al empleo; fortalecer lazos de confianza con la comunidad y distintos actores locales, potenciando especialmente la colaboración público-privada; fomen-

tar el traspaso de información a nivel regional, nacional e internacional, aportando en la creación de espacios de desarrollo, investigación y pensamiento; promover la sostenibilidad en la industria, a través del Compromiso PRO, e impulsar una visión de desarrollo urbano de largo plazo con la iniciativa Atacama 2050, que incluya un enfoque desde las Smart City.

También, en línea con lo anterior, se establecerán como bases continuar el trabajo de las directivas anteriores, reconocer la experiencia de los socios y socias del gremio y la necesidad de poner en valor estos conocimientos, aplicarlos, difundirlos y desarrollarlos, promover una mayor participación de empresas y trabajadores locales en proyectos que se ejecuten en la zona y potenciar la participación femenina y de jóvenes líderes de establecimientos educacionales tanto en el rubro como en la misma organización.

“La región tiene importantes desafíos para los próximos años, por lo mismo debemos seguir potenciando el camino de la colaboración entre distintos actores locales, y así construir entre todas y todos una mejor Atacama”, destacó Alzamora.

Cabe destacar, que el Consejo Regional de la CChC Atacama además estará compuesto por Rodrigo Urzúa Pardo, Álvaro Alday Bordoli y Juan Francisco Acevedo Loyola como consejeros regionales.